

有事に備え 西会津町総合防災訓練を実施



6月29日、旧群岡中学校周辺を会場として令和7年度西会津町総合防災訓練が実施されました。本訓練は、町消防団や消防署、地区住民、町職員などの関係者が参加し、災害時における応急対策が円滑かつ的確に実施できるよう、地域防災体制の確立と住民の防災意識の高揚を図ることを目的としています。

今回の訓練では、群岡地区において山林火災が発生したことを想定に行われ、消防支援隊や町消防団、消防署による消火訓練のほか、



災害対策本部設置訓練、上野尻自治区の皆さんによる通報・住民避難訓練、ジェットシューター（背負い式水のう）による残火処理訓練、保健師やアンビュランスサポート隊による応急手当訓練などを行いました。また、町消防団女性消防隊による炊き出し訓練も行われ、参加者は実践的な訓練を通じ、災害時の対応について再確認しました。



町消防支援隊総会を開催



▲薄町長から委嘱状を受け取る海老名治男さん

6月16日、町消防支援隊の総会が町役場で開かれました。

はじめに、薄町長が分隊長に委嘱状を交付し、「町民の安全安心のため新体制による最大限の力添えをお願いしたい」とあいさつしました。つづいて、三瓶常夫隊長のあいさつ、来賓祝辞の後、令和7年度の事業計画や予算について審議しました。

委嘱された分隊長は次のとおりです。

- 第1分隊長 齋藤謙次さん
- 第2分隊長 海老名治男さん
- 第3分隊長 渡部義則さん
- 第4分隊長 薄祥男さん
- 第5分隊長 片岡元次さん

園児たちの安全を祈願 こゆりこども園でプール開き

6月11日、こゆりこども園でプール開きが行われました。先生から「プールに入る前は、しっかり準備運動をする、先生の話をよく聞く」などプールで遊ぶ時の約束について説明を受けました。

プール開き当日は、小雨のためプールに入れませんでした。園児たちはプールが見えるテラスに出て、須藤博子副園長と安全祈願をしました。

後日、天気の良い日に撮影に行くと、元気いっぱい遊ぶ園児たちの笑顔と歓声であふれていました。



行政相談委員 田崎宗作さんが局長表彰受賞

▼東北管区行政評価局長より表彰状を受け取る田崎さん

5月20日、ビッグパレットふくしまで、令和7年度行政相談委員全体会議が開催され、行政相談委員の田崎宗作さん（小杉山）が、東北管区行政評価局長表彰を受賞しました。

行政相談委員とは、総務大臣が委嘱する民間ボランティアで、地域の人から、国の仕事に関する苦情などの相談を受け、解決に向けた助言や関係機関への通知などを行っています。

田崎さんは、平成25年4月より行政相談委員として活動しており、長年の功績が認められ受賞となりました。

6月5日、田崎さんは受賞報告のため町役場を訪れ、薄町長は「長い間、大変な業務に携わっていただき感謝している。これからも地域と行政の架け橋を担っていただきたい」と感謝のことばを述べました。



全国高等学校なぎなた選手権大会出場を報告



会津学鳳高校1年の伊藤心音さん（芝草）が6月30日、町役場を訪れ、第64回全国高等学校なぎなた選手権大会の出場を薄町長へ報告しました。

伊藤さんは「団体戦に出場するので、少しでもチームに貢献できるよう全力を尽くしたい」と意気込みを語り、薄町長から「体調を万全に整え、これまでの練習の成果を発揮してください」と激励がありました。

サツマイモ定植を体験！

6月5日、JA 会津よつば青年連盟西会津支部・女性部の協力のもと、西会津高校の生徒がサツマイモの定植体験を行いました。

この活動は、西会津高校の地域連携活動の一環として行われ、尾野本地区の畑で西会津小3年生とともに作業しました。

定植では、苗がうまく立たず、植え直しをする場面もありましたが、生徒たちは土に触れながら、農業について深く考え、児童・生徒の交流を深めたようでした。



写真提供：西会津高校



西会津小 交通安全鼓笛パレード

6月26日、交通安全鼓笛パレードが行われ、西会津小学校の3～6年生が交通安全と交通事故の防止を呼び掛けました。

沿道には地域の皆さんや保護者、こゆりこども園の園児たち、西小の1・2年生が集まり、演奏を見守りながら声援を送っていました。パレードは旧町役場駐車場から野沢駅前を通り、町公民館まで行われました。

この鼓笛パレードは、町民の皆さんへの交通安全啓発と児童一人一人の交通安全意識の高揚を図るため、毎年行われています。

